



Sie sind jung, sie sind engagiert und sie lieben ihren Job und alle von ihnen wollen auf die Weltmeisterschaft der Berufe, den WorldSkills 2024, in Lyon. Die Rede ist von vier Nachwuchsfloristinnen, die auf der Weltleitmesse IPM ESSEN gegeneinander antreten. Was ihren Job so toll macht, warum der Beruf ihrer Meinung nach, ganz sicher Zukunft hat, haben sie uns erzählt.

Anmoderation:

Sie sind jung, sie sind engagiert und sie lieben ihren Job und alle von ihnen wollen auf die Weltmeisterschaft der Berufe, den WorldSkills 2024, in Lyon. Die Rede ist von vier Nachwuchsfloristinnen, die auf der Weltleitmesse IPM ESSEN gegeneinander antreten. Was ihren Job so toll macht, warum der Beruf ihrer Meinung nach, ganz sicher Zukunft hat, haben sie unserem Reporter Tim Kuchenbecker erzählt.